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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 63 
Mutter Maria 
Weihnacht gilt als das Fest der universellen Liebe. Doch heuer sind die Menschenseelen 

so bedrückt angesichts der so dramatischen Ereignisse auf der Erde. Immer haben sich – 
von der westlichen Welt nicht so beachtet – Kriege, Naturkatastrophen und Seuchen 
ereignet. Jetzt blickt die Menschheit erschüttert auf die furchtbaren, von verblendeten 
Mächtigen angeordneten Zerstörungen in Palästina, im Jemen und in der Ukraine, im 
Herzen von Europa. 

Obwohl gewusst wird, dass durch Waffengewalt, durch sinnloses Morden und Zerstören 
nur Verbitterung und Hass über Generationen hindurch, entsteht, werden dieselben Motive 
und Fehler aus Weltkriegen zugelassen. 

Wo ist eine mutige Weltregierung, geboren aus Verantwortung und Mitgefühl für die 
vielen leidenden Geschöpfe? In den Klauen von Wirtschaftsmächten und gelähmt durch 
Vertragsallianzen wird eine Machtlosigkeit aufgezeigt, die so traurig und beschämend ist. 

Wenn eine Menschheit nichts weiß von den vielen Leiden auf dem Erdplaneten, so ist 
keine Schuld abzuleiten. Wenn jedoch Kenntnis über Zerstörung und Gewalt vorhanden ist, 
so ist ein Nichthandeln Versagen, Versäumnis und schwere Schuld. 

Nun sagt ihr, liebe Menschen, dass die meisten von euch in allen Völkern der Erde 
Frieden und ein Ende des Raubbaues der Erdenressourcen wünschen. Das ist richtig. 
Dennoch muss die Menschheit erwachen und soll nicht mehr die falschen Volksführer 
wählen, nur weil diese ihnen Wohlstand versprechen. Die Menschen in allen Völkern der 
Erde sollen in friedlichen Demonstrationen, die vielen falschen Volksführer von ihren 
Thronen verjagen.  

Wenn ein geeinter Wille zum Frieden, zur Heilung der Erde, zum Schutz allen Lebens 
vorhanden ist, haben wir Erlöser und die Engel die Möglichkeit der Verstärkung. Wenn eine 
große, geeinte Welle der Liebe sich aufbaut, da weichen die Mächte der Finsternis. Diese 
geeinte Welle der Liebe und des Friedens ist durch göttliche Kraft so machtvoll, dass die 
Sklaven der Wirtschaft und des Kapitals fliehen müssen. Es ist so traurig, dass viele 
Menschen über die Wirkung ihrer göttlichen Kräfte nicht Bescheid wissen.  

Akzeptiert die euch einsuggerierte Machtlosigkeit oder Schwäche nicht. Stellt euch uns 
als Werkzeuge, durch welche die göttliche Kraft heilend ausgesandt werden kann, zur 
Verfügung. Vertrauet auf eure göttlichen Kräfte und wisset, dass kein einziger Liebes- und 
Friedensimpuls vergeblich ist. 

Auch wenn eure Herzen traurig und erschüttert sind wegen der derzeit so leidvollen 
Verhältnisse auf dem Erdplaneten, so höret von mir, eurer höchsten Führerin: "Geliebte 
Kinder – es bleibt nicht so!" 

Und wenn sich die falschen Volksführer noch so sehr an Waffengewalt und Geldflüsse 
klammern: Der Abgrund hat sich bereits geöffnet. Auf einer dünnen Eisschicht stehen sie, 
welche durch den geeinten Volkswillen zur Gerechtigkeit und zum Frieden schmelzen wird. 

Sendet eure mitfühlenden Gedankenkinder in die Kriegsgebiete. Ich verstärke alles, so 
dass Kraft und Trost dort zur Verfügung sind. Jeder Einzelne von euch ist wichtig und kann 
so viel Gutes bewirken. Bleibet in der Liebe und im Vertrauen! Der Wandel ist im Gange. 

Empfanget nun meinen Segen und meine mütterliche Liebe. (S&R 24.12.23) 

Jesus Christus 
Es ist Meine Liebe, die euch immer wieder berührt, sodass ihr die Kraft bekommt für all 

die Herausforderungen, die ihr zu bewältigen habt. Es liegt ein Weg vor euch, den ihr nicht 
kennt. Aber Im Vertrauen zu Mir und in der Liebe zu Mir dürft ihr wissen, dass Ich immer da 
bin und dass Ich euch stärke für alles, was da ist, was sein wird und was zu bewältigen ist. 

So freue Ich Mich, wenn Meine Kinder ihren Weg mutig und im Vertrauen gehen und sich nicht 
so sehr beeindrucken lassen von dem, was die Welt zu bieten hat. So dürft ihr eben wissen, dass 
es zwar viele Herausforderungen gibt auf eurem Planeten und dass auch ihr einiges zu 
bewältigen habt. Aber Ich bin da und nehme euch an der Hand und gehe mit euch diesen Weg. 
Daher seid voll Zuversicht und geht mutig diesen Weg.  
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Ja, Meine Geliebten, so freue Ich Mich mit euch auch in dieses neue Jahr hineingehen 
zu dürfen. Und was kommt bleibt offen, denn vieles von dem, was angesagt ist, kommt in 
einer Weise, die ihr noch nicht erkennen könnt. Daher erwartet am besten nichts - außer 
Meine Führung und Meine Liebe! 

Wenn ihr an eure Grenzen kommt, so besinnt euch darauf und übergebt Mir all das, was 
euch hinunterziehen möchte. Friede sei mit euch, Meine Geliebten, Ich bin bei euch mit all 
Meiner Liebe, daher vertraut auf Meine Verheißungen. (EVO 25.12.23) 

Erzengel Gabriel 
Nach langer Friedenszeit, welche den europäischen Ländern einen schönen Wohlstand 

bescherte, schaut ihr bestürzt auf die aktuellen Zeitereignisse. Ihr erkennt, dass Frieden 
und Gesundheit kostbare Lebensqualitäten sind. 

Es wird sehr viel gebetet und eine große Sehnsuchtswelle nach Beendigung von 
Kriegsnot und dramatischen Klimaereignissen hat sich gebildet. Nun ist es so, dass sich 
eine wahrnehmbare Wandlung zum Wohl der Erde und aller mit ihr sich entwickelnden 
Wesen, nicht in kurzer Zeit vollziehen kann. 

Nicht von heute auf morgen kann sich ein Gesinnungswandel der Menschheit gestalten. 
Die einzelnen Individuen sind unterschiedlich gereift und alle sind willensfrei. Von Seiten 
der Gotteswelt wird niemals Zwang ausgeübt. 

Jedoch an alle Menschen, welche guten Willens und zur Initiative bereit sind, ergeht der 
göttliche Auftrag, alles, was für das Wohl der Erdengeschöpfe gut ist, im persönlichen 
Lebensbereich zu verwirklichen. 

Jeder Einzelne von euch soll im "Jetzt" die gewünschten Segnungen der Zukunft 
praktizieren. Das bedeutet, friedlich zu sein, und zwar täglich zu allen Menschen und 
Geschöpfen. Das bedeutet, täglich die Kommunikation mit den Menschheitserlösern 
Christus und Maria zu pflegen. 

Empfindet euch – denn dies ist euer Auftrag – als Vermittler der göttlichen Wesen und 
Kräfte, zum Wohl eurer unzähligen Erdengeschwister! Durch euch wollen eure göttlichen 
Führer und die ihnen dienenden Engel die so nötige Durchlichtung des Erdplaneten 
vorantreiben. 

Vergesst nicht immer wieder die Tatsache, dass die euch hemmen wollenden 
dämonischen Geister nur die Macht besitzen, die ihr ihnen gebt! 

Jetzt habt ihr die Möglichkeit und Aufgabe, als willige und starke Kinder Gottes, 
mitzuformen eine bessere Zukunft. Dieses Kraftpotential, zu dem auch eure Liebe, euer 
Mitgefühl, eure Fürsorge gehören, soll täglich sich von Neuem formen. Verstärkung erfolgt 
immer durch die euch in Liebe stärkenden, göttlichen Geister. 

So beantwortet den göttlichen Auftrag zur Leistung eures persönlichen Beitrages täglich 
mit einem freudigen "Ja" und Gott wird euch segnen, stärken und schützen.   
(S&R 26.12.23) 

Jesus Christus 
Für alle Dinge, die von Mir geschaffen wurden, gibt es eine bestimmte Zeit, und am Ende 

werden sie sprechen und sie werden nicht lügen. Auch wenn es sich verzögert: Wartet 
darauf, denn es wird sicher kommen, denn Ich ändere Mein Plan nicht. Ihr müsst euch in 
allen Dingen unbedingt auf Mich verlassen. Außer mit Mir könnt ihr nichts tun. 

Alles entfaltet sich weiterhin gemäß Meinem Plan und dem, was vorherbestimmt wurde. 
Wie ich euch bereits gesagt habe, obwohl es scheint, dass die Dunkelheit gewinnt, und in 
einigen Fällen gewonnen hat, ist dies die Illusion in der Matrix, die sich zu diesem Zeitpunkt 
in eurer Zeit aus einem sehr wichtigen Grund manifestiert.  

Ich prüfe die Herzen und die Seelen müssen entscheiden, bevor ich handle, auf welcher 
Seite sie dienen werden. Man kann nicht zwei Herren dienen, und alle werden eine Wahl 
treffen müssen, wo sie stehen, bevor ich komme.  

Der große Abfall, der Glaubensabfall und die Trennung zwischen denen, die in der 
Finsternis wandeln, und denen, die das Licht wählen, ist da! Jede Seele muss sich 
entscheiden, ob sie das Leben oder den Tod, den Segen oder den Fluch wählt; ob sie Buße 
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tut und vor der Finsternis und der Sünde flieht und nach einem Retter ruft, oder ob sie das 
Böse aufrechterhält.  

Ich wünsche Mir, dass alle das Leben wählen! Und damit jede Seele eine Wahl treffen 
kann, muss es in allen Bereichen des Lebens zu einem Zusammenbruch kommen, so dass 
ein Schrei nach Rettung ertönt. 

Ich habe in jede Seele, die nach Meinem Ebenbild geschaffen wurde, Meinen Samen und 
Meinen Geist gelegt. Damit verbunden ist der angeborene, aber oft verborgene Wunsch der 
meisten, ernsthaft nach der Wahrheit zu suchen. Aufgrund der gefallenen Natur des 
Menschen und der großen Täuschung, die die Erde überrollt hat, muss jetzt eine 
Entscheidung von jedem getroffen werden, um die Wahrheit zu erkennen.  

Entweder man glaubt die Agenda der Bösen, ohne sie in Frage zu stellen, und erliegt der 
Täuschung und Propaganda, die jetzt in jedem Bereich des Lebens offenkundig vorherrscht, 
oder man versucht, den tieferen Sinn zu erfahren, wer man ist und warum man hierher 
gekommen ist und wie man in dieser letzten Stunde die wahre und unverfälschte Wahrheit 
erkennen kann.   

Ich rate euch, in euren Prüfungen vorsichtiger zu sein als je zuvor und immer darum zu 
beten, von Meinem Geist geführt zu werden, wenn ihr seht, wie sich die Dinge entwickeln. 
Das Narrativ, das von der Öffentlichkeit vermittelt wird, ist so manipuliert worden, dass es 
mit den Plänen der Mächte übereinstimmt, damit die blinden Schafe ihnen ohne Fragen 
folgen. Die Programmierung ist seit vielen, vielen Jahren umfangreich, und die Schlingen 
und Fallen sind ausgelegt.  

Eine große Zahl von Seelen hat sich der Illusion dieser Realität und einer Zukunft 
hingegeben, die es nie geben wird. Die Zahl derer, die jetzt schon verloren sind, ist 
erschütternd. Betet für sie!! Betet jeden Tag, dass diese Herzen aufgerüttelt werden und 
dass sie Meinem Geist überführt werden können und die Wahrheit erkennen, bevor es zu 
spät ist!  

Die bösen Geister, die durch die Seelen wirken, die die Erde und jedes bekannte 
menschengemachte System kontrollieren, sind in den letzten Vorbereitungen, um einen 
großen Reset zu orchestrieren. Aber sie befinden sich in einem großen Irrtum, da sie Meine 
Macht und die große Veränderung, die Ich bewirken werde, stark unterschätzen, da Ich die 
Erde mit Meiner Gegenwart, wie nie zuvor, durch Meine Jünger überflute.  

Ihr werdet viel zu sehen bekommen, vor dem Ich euch über die Jahre viele Male gewarnt 
habe. Aber vertraut Mir, Kinder, vertraut Mir wie nie zuvor. Euer Erbe ist ein Königreich, das 
nicht erschüttert werden kann.  

Meine Engel stehen bereit, um die nächste Serie von Gerichten über die Erde 
herbeizurufen, und Ich bin gerecht in Meinen Gerichten. Aber fürchtet euch nicht und lasst 
euch nicht entmutigen und habt keine Angst, denn Ich gehe vor euch her und Ich schütze 
euch von allen Seiten. Nichts kann denen schaden, die mit Mir wandeln.  

Die Stunde kommt, ja die Stunde ist da, wenn ihr Mich als den Höchsten über alles 
erkennen werden. Bleibt standhaft, Meine Kinder. Bleibt standhaft. Lasst euch nicht 
erschüttern und haltet eure Rüstung fest umklammert, denn das Ende der menschlichen 
Wege ist gekommen.  

Ich werde Mich stark und mächtig zeigen, als Krieger und Retter und als Löwe aus dem 
Stamm Juda, um Meine Kinder und Mein Königreich einzufordern und alles zurückzugeben, 
was verloren gegangen ist! Ich allein bin würdig, die Schriftrollen und die Siegel zu öffnen, 
und Ich komme schnell!!! (iamcallingyounow 30.12.23, Übersetzung) 

Jesus Christus 
Ich erinnere euch in Meinen Worten immer wieder daran, dass eure Erde der 

Herrschaftsbereich der Finsternis ist. Geschützt sind Meine Kinder auch hier durch Meine 
Allmachtshand, in der seit Beginn dieser Schöpfungszeit, Meine Göttlichen Gesetze liegen, 
die je nach Saat und Ursache zur Ernte und zur Wirkung kommen.  

Als Jesus, der Messias, habe Ich einen Neuen Bund gebracht. Der Bund zur Errettung 
und Erlösung alles Gefallenen ist mit der Heiligen Göttlichen Allmacht geschlossen und ist 
besiegelt mit Meinem Göttlichen Jesus-Blut – für alle Ewigkeit. Für die Rückführung aller 
Meiner Kinder steht nun ein nächster, großer Schritt an. Außerhalb von Raum und Zeit, aus 
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Meinen geistigen Sphären der Ordnung, habe Ich ein Geschehen für eure Erde vorbereitet, 
das eine neue Bahn legt, um Mein Friedensreich zu etablieren.  

Nichts, absolut nichts, kann dieses Geschehen aufhalten. Der Kairos, der der Zeitpunkt 
Gottes ist, liegt allein in Meiner Hand. Die Vorbereitungen dafür haben Meine Kinder selbst 
getroffen; viele von ihnen in enger Zusammenarbeit mit den finstersten Mächten. Nun ist 
diese Vorbereitung weitestgehend abgeschlossen. Diejenigen, die daran mitgearbeitet 
haben, frohlocken schon, denn sie sehen sich kurz vor ihrem Ziel. Nun, Ich lasse sie in ihr 
Ziel einlaufen – allerdings nach Meinem Plan.  

Doch noch im Siegesjubel werden sie erstarren vor Entsetzen. Die neue Bahn der 
Heimführung wird durch eine Großreinigung eingeleitet, wie sie die Erde noch nicht gesehen 
hat. Äußerlich wird sie für die Erde selbst sein, im geistigen Inneren aber ist sie für jedes 
menschliche Bewusstsein. So ist auch ein Verbergen, Verstecken, Eingraben, Verbarri-
kadieren nur vor dem äußeren Geschehen möglich.  

Der inneren Reinigung kann sich keiner entziehen. Je nach dem Grad des inneren 
Schmutzes fällt auch die Intensität dieser Reinigung aus. Ja, es wird ein Heulen und 
Zähneklappern sein, wenn dieses vonstattengeht. Viele, sehr viele, überleben die 
Sichtbarmachung und Entfernung ihres eigenen seelischen Schmutzes, nicht.  

Wenn ihr nun, Meine Kinder, mein Wort hört und daran glaubt, so rate Ich, Euer Jesus, 
euch: Lasst keine Zeit mehr unnütz verstreichen, geht in euer Inneres und bittet Mich, alles 
was sich euch zeigt an Schmutz und was Mein Licht, Mein Geist euch sichtbar werden lässt, 
mit Mir zu (be-)reinigen.  

Mit dieser, aus Liebe zu Mir, sorgfältig ausgeführten Vorreinigung, wird euch die 
anstehende Großreinigung weder erschrecken noch erschüttern. Ja, ihr dürft dann wahrlich 
frohlocken und jubeln, denn euer ist der Sieg! Ihr werdet den Weg auf der gereinigten Erde, 
in Meinem Friedensreich, mit Mir, eurem Jesus, oftmals sichtbar an eurer Seite, gehen. Und 
euer Glück wird zur Seligkeit werden, wenn ihr all die, die noch zögernd am Wegesrand 
stehen, mitnehmen könnt.  

Es wird sein: Ein neuer Himmel und eine neue Erde - Mein Friedensreich. Dies sagt euch 
Jesus, euer Vater, Der euch je und je geliebt hat und lieben wird in alle Ewigkeit. (I.E.K. 31.12.23) 

Gottvater  
Eine Neue Entwicklung ist jetzt für euch Menschen da. Ihr steigt aus dem Weltenelend 

aus und steigt ein in ein geistiges Leben. Das Weltliche diente für eure Entwicklung. Ihr 
hättet euren Geist entwickeln sollen, doch ihr habt euren Verstand entwickelt.  

Ihr hättet dem Licht dienen sollen, doch ihr habt dem Schatten gedient. Ihr hättet die 
Liebe leben sollen, doch ihr habt alles mit Negativ zerstört. Es ist aus, es ist vorbei. Diese 
Zeit war eine satanische Zeit und ihr habt sie mit Meinem Licht erschaffen. Nun steht ihr da 
und müsst eure Taten erkennen. Ihr seid lichtlos, energielos und krank. Ihr befindet euch 
nun in Geburtswehen. Mein Licht bringt das Neue nun zum Gebären. Die Wehen sind euer 
Gebrechen, eure Krankheiten.  

Ihr erlöst euch von der Alten Welt, von allem Weltlichen das ihr erschaffen habt. Alles 
Negative müsst ihr wieder ins Positive umwandeln, da ihr alles Positive ins Negative 
umgepolt habt. Das ist auch die Polwende in euch und in der Erde. Die alten Pole brechen 
in sich zusammen, ihr spürt es schon in euch. Es ist auch ein Übergang in die Neue Welt.  

Es gebärt sich die Neue Erde und der Mensch gebärt sich zu einem Gottmenschen. Er 
war ein Weltmensch mit weltlichem Bewusstsein, das er erschaffen hatte. Die Grundlage ist 
in dir. Schöpfe und erschaffe aus der Inneren Kraft aus Gott. Deine Gedanken sind dann 
Gottgedanken und du erlöst deine Weltgedanken, du wandelst sie um. 

Wir können keine geschaffene Energie zerstören, wir können sie nur umwandeln. Dies 
ist der Umwandlungsprozess. Und der große Wandel ist jetzt. Der Aufstieg in das 
Gottbewusstsein ist jetzt. Alles Weltliche verwandelt sich nun ins Göttliche, alles Negative 
ins Positive. 

Jeder ist jetzt gefragt und aufgerufen, eine neue Schöpfung, eine Neue Welt zu 
erschaffen, beginnend bei sich selbst. Ihr bemerkt, dass ihr im Außen keinen Halt mehr 
habt. Ich bin in dir, halte dich an Mich. Ich gebe dir den Halt. Ich bin das Leben in dir. 
Schöpfe jede Minute, ja atme aus Mir und du wirst leben und du wirst Stärkung erhalten. 
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Liebe Kinder, indem dass ihr das Negative ins Positive umwandelt – umpolt, wird der 
Schatten zum Licht und ihr erhaltet wieder euer Licht zurück, das ihr ausgesendet habt. Ihr 
werdet wieder lichtvolle Wesen. Ihr ruft nach Erlösung, die Erlösung ist in euch. Euer 
Weltbewusstsein wird umgewandelt in ein Gottbewusstsein, euer Weltenverstand in einen 
göttlichen Verstand, Weltgedanken in lichtvolle, liebevolle Gedanken.  

Die Neue Zeit, die neue Entwicklung steht für euch bereit. Alles wirkt in euch und durch 
euch. Das Tor zum Lichtreich ist offen. Geht über die Schwelle hinein in das Neue Licht, in 
eine Neue Welt. Wenn nicht, dann bleibt ihr weiter im Leid, in Krankheit, im Schattendasein. 

Ich trenne nun die Spreu vom Weizen, den Schatten vom Licht. Es gibt nun zwei Welten: 
eine Schattenwelt und eine Lichtwelt. Eine linke und eine rechte Seite. Auf der linken Seite 
sind jene Menschen, die weltlich gesinnt sind und noch weltlich leben möchten. Auf der 
rechten Seite ist Mein Volk, das aufgestiegen ist zum Licht. Das ist auch die Spaltung von 
euch Menschen. Ihr werdet alle herausgefordert, um eine Entscheidung zu treffen.  

Der lichtvolle Weg ist der Christus-Gottes-Weg. Es ist der Herzweg und der Weg der 
Liebe. Liebe Kinder, alles habt ihr in euch, um Neues zu vollbringen, zu erschaffen. Erschafft 
diesmal bitte eine lichtvolle Welt. Eine neue Schöpfung aus Meinem Geist mit Meinem Licht 
und der Liebe. Ich bin in dir, mit dir und über dir. (I.N. 02.01.24) 

Jesus Christus 
Satan und sein Gefolge bekommen von Mir Energie, allerdings in einem so geringen 

Maße, dass es "gerade ausreicht", um überhaupt Leben in sich verspüren zu können. Eure 
Phantasie reicht nicht aus, um sich die Qualen und das Leid eines solch niedrigen 
Lebensniveaus auch nur annähernd vorstellen zu können. 

Die vornehmlichste Aufgabe der Fallwesen besteht aus ihrer Sicht nun darin, an 
zusätzliche Energie zu kommen, um ihre Lebenssituation etwas verbessern zu können. Wo 
finden sie diese Möglichkeit? Bei den Menschen, die sie beeinflussen können, Dinge zu tun, 
die nicht Meinem Liebesgebot entsprechen. Gelingt ihnen dies, dann hängen sie wie 
„Blutsauger“ an den Verführten, ohne dass dies von denen bemerkt wird, und zapfen deren 
Kraft ab, was bis zum völligen Zusammenbruch ihrer Opfer führen kann. 

Der oberste Verführer ist Luzifer, danach folgen die ihm Hörigen in der Reihenfolge ihrer 
Wichtigkeit und ihres Nutzens. Egal aber, wie groß oder klein sie sind, sie alle sind daran 
interessiert, an Energie zu kommen. Denn die Alternative zu ihrem Energieraub, nämlich 
durch Selbsterkenntnis, Reue und Umkehr nach und nach Meine Energie in verstärktem 
Maße wieder in sich zu erschließen, ist für sie keine Wahl. 

Das wichtigste Ziel eurer gefallenen Brüder und Schwestern aber ist und bleibt es, an 
Energie zu kommen, mit der sie ihr Leben etwas erträglicher gestalten können. Um das zu 
erreichen, sind sie ständig um euch, belauern euch und suchen nach euren Schwachstellen.  

Dort gehen sie dann auf eine sehr raffinierte Weise heran und herein, so dass ihr – wenn 
überhaupt – oft erst im Nachhinein erkennt, dass ihr wieder in alte, ungute Gewohnheiten 
verfallen seid, die ihr doch schon längst habt abstellen wollen. Dabei kommt ihnen zugute, 
dass sie euch in der Regel viel besser kennen, als ihr euch selbst kennt  

Der Teufel ist also keineswegs irgendwo fernab in einer nicht näher zu beschreibenden 
Hölle. Er kann überall sein, und er ist überall dort, wo man ihn – zumeist ohne es zu wissen 
und oft auch ohne es zu wollen – durch ein entsprechendes Denken und Tun einlädt. 

Es gibt nur eine Möglichkeit, seine Verführungen und Angriffe zu erkennen und sich 
gegen sie erfolgreich zu wehren: Die Nähe zu Mir verstärkt zu suchen und zu versuchen, 
immer intensiver mit Mir zu leben, indem ihr bewusst mit Mir durch euren Tag geht. Keiner 
ist dagegen gefeit, vom Teufel und seinen Mitstreitern unbemerkt „angesprochen“ zu 
werden. Denn auch sie haben den freien Willen. Aber auch ihr seid mit einem freien Willen 
ausgestattet, mit dem ihr ihren Einflüsterungen und Versuchungen euer Nein 
entgegensetzen könnt. 

Wichtig ist, dass ihr euch – ohne dass dabei Angst in euch emporsteigt – darüber im 
Klaren seid, dass ihr in einer Umgebung lebt, die keineswegs so „harmlos“ ist, wie es 
scheint. (ALZG 03.01.24) 


